



El Excmo. Ayuntamiento de Frailes, con la colaboración de la Diputación de Jaén, a través de Cultura y Deportes y la Federación Andaluza de Orientación, convocan:

VIII Carrera de Orientación Villa de Frailes

PARTICIPANTES

Podrán participar deportistas mínimo de 10 años de edad en adelante, de manera independiente o a través de entidades deportivas o cualquier otra entidad inscritas en registro público.

FECHA Y LUGAR DE CELEBRACIÓN

Fecha: Domingo 24 de abril de 2022.

Lugar: Frailes (Instalaciones Deportivas “Manolo El Sereno”).

Toda la información técnica y croquis de acceso se publicará en la página web de Diputación dentro de la VIII Carrera de Orientación Villa de Frailes, así como dentro de la página web del Ayuntamiento de Frailes.

HORARIO

10.30 - Recepción de participantes

11.00 - Comienzo de la prueba

13.30 - Finalización, entrega de premios de la prueba y general del circuito.

14.00 - Comida participantes, deferencia del Ayuntamiento de Frailes (lugar de la comida, Recinto Ferial Eras del Mecedero).

CATEGORÍAS

Iniciación Infantil Femenino y Masculino: Hasta 14 años de edad, para participantes que tienen el primer contacto con la orientación. Con recorridos sin dificultad técnica apoyados en elementos lineales.

Iniciación Adultos Femenino y Masculino: A partir de 14 años de edad, para participantes que tienen el primer contacto con la orientación. Con recorridos sin dificultad técnica apoyados en elementos lineales.

Jóvenes Femenino y Masculino: Hasta 18 años de edad, para participantes que dominan la iniciación. Con recorridos apoyados en elementos lineales, con algunos tramos fuera de estas referencias. Controles de dificultad media.

Sénior B Femenino y Masculino: A partir de 18 años de edad, para participantes que dominan la iniciación. Con recorridos apoyados en elementos lineales, con algunos tramos fuera de estas referencias. Controles de dificultad media.

Sénior A Femenino y Masculino: Cualquier edad, hasta 35 años. Con recorridos de elevada dificultad técnica pensados para deportistas experimentados.

Veterano Femenino y Masculino: A partir de 35 años, para participantes con experiencia y nivel medio.

INSCRIPCIONES

Se realizarán a través del Área de Cultura y Deportes de la Diputación Provincial de Jaén al correo electrónico: carlosruiz@dipujaen.es.

Deberán enviar la siguiente información:

- Datos Personales (Nombre y apellidos, Dni, fecha de nacimiento, localidad de procedencia, código postal, e-mail y teléfono de contacto).
- Entidad o Club, en caso contrario “independiente”.
- Categoría.
- Nº de Pinza Sportident (en el caso de poseer una).

El plazo de inscripción finalizará el 18 de abril de 2022 a las 13:00 horas.

Los participantes que tengan formalizada su inscripción en el 11º Circuito Provincial de Orientación 2021/2022 deberán confirmar su asistencia en el plazo arriba indicado enviando correo electrónico de confirmación a: carlosruiz@dipujaen.es .

PREMIOS

Habrán trofeos para los 3 primeros clasificados de cada una de las categorías convocadas.

DESPLAZAMIENTOS

La Diputación provincial podrá organizar y/o subvencionar los desplazamientos de los participantes.

CONSIDERACIONES

La organización se reserva la posibilidad de cambiar la fecha y lugar, lo cual será comunicado con la suficiente antelación.

Para cualquier situación no recogida en la presente normativa se recurrirá al reglamento de la FEDO y al de la IOF.

El hecho de formalizar la inscripción en esta prueba, supone la aceptación de las presentes normas.

MÁS INFORMACIÓN

Diputación Provincial de Jaén, Área de Cultura y Deportes.- Teléfono 953 248 000 ext. 4119 www.dipujaen.es o en el Ayuntamiento de Frailes, Concejalía de Deportes.- Teléfono 953 593 002.

